



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Un site sur les études isiaques

« Le journal électronique sur les études isiaque (...) est un nouvel espace mis à la disposition des savants soucieux de faire connaître l'état de leurs recherches et de se tenir informés de l'évolution d'un domaine d'études extrêmement dynamique, mais aussi de tous ceux qu'intéresse l'histoire religieuse de l'Antiquité. Conçu de manière participative, ce site a pour ambition d'être un espace de contacts et de convergences autant qu'un centre de ressources. Il s'enrichira de la participation de tous ceux qui voudront bien y collaborer et enrichir le noyau documentaire proposé dès à présent grâce au soutien de l'équipe HeRMA de l'université de Poitiers dirigée par Pascale Ballet. »

Ce site est animé par **Laurent Bricault**, de l'université de Poitiers.

■ <http://www.etudes-isiaques.fr/>

